
 
 

Badischer Behinderten- und Rehabilitationssportverband e.V  
Mühlstraße 68 * 76532 Baden-Baden * Telefon 07221-39618-0 * Fax 07221-39618-18 

E-Mail bbs@bbsbaden.de * Internet www.bbsbaden.de 

Lehrgang Stark und Mutig am 2. März 2026 

Ich melde mich an:  

Vorname und Name: ________________________ 

Geburtstag: ______________________________ 

Straße und Hausnummer: ____________________ 

Postleitzahl und Ort: ________________________ 

   E-Mailadresse: ____________________________ 

 Telefonnummer: ___________________________ 

Der Lehrgang kostet 40 Euro.  

Ich brauche Hilfsmittel:  

□ Leichte Sprache   □ Rollstuhl 

□ Gebärden-Sprach-Übersetzer  

□ Sonstiges:_________ 

Datum:      Unterschrift: 

__________    ________________  

 
  Bestätigung vom Verein: 
_______________________ nimmt an Stark und Mutig – 
Lehrgang für Selbstbehauptung teil. 

  Name des Vereins: ______________________________ 

  Ort/Datum: ___________________________________   

  Stempel/Unterschrift: ____________________________ 
      (Berechtigter nach § 26 BGB) 
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